
Немного обо мне 

 

      Какая звенящая тишина! Все дети ушли домой. Можно отдохнуть  и 

подумать. 

           Как хорошо, что я связала свою судьбу с детьми…. Я, как сосуд, до 

краев наполненный знаниями, и мне очень хочется их передать детям. 

Оказывается  ребенок - это не чистый лист бумаги, на котором  можно  

писать все, что захочешь и  не емкость, которую можно наполнить… Это  

скорее факел, который нужно зажечь, и помочь маленькой искорке 

воспламениться.  

        Дети не дают расслабляться, всѐ время надо что-то искать. А вообще, 

мастерство педагога  не случайная удача, не счастливая находка, а 

систематический, кропотливый поиск и труд, наполненный тревожными 

раздумьями, открытиями и неудачами.  

        Одним из таких открытий для меня стала кинезиология– серьѐзная 

наука, через движение развивает мозг. Для меня она стала ключиком в моей 

работе. Если я хочу, чтобы ребенок чему-то научился, я должна его увлечь. 

       Я сама -  человек увлечѐнный. Главное моѐ увлечение - занятия йогой. 

Это не могло не найти отражениеи в моей работе. Дети с нетерпением ждут  

занятия кружка! Нейройога помогает им максимально развить все свои 

способности, сохранить и укрепить здоровье. Дети получают удовольствие, 

раскрепощаются, развиваются, меняются! 

      Каждая победа ребенка становится и моей победой. Именно в такие 

минуты я говорю сама себе: «Радоваться даже маленьким достижениям, 

стремиться к совершенству, потому что у него нет предела». 

…Я выбрала  профессию педагога, и я верю, что если  вложить в неѐ всю 

свою душу, то счастье само меня отыщет, ведь все мы были детьми. Это и 

есть огромная человеческая радость, а может быть, и больше… 

       Стремясь познать тайну детской души, я хочу видеть в каждом ребенке 

не только ученика, но своего учителя и воспитателя. 

      Впереди меня ждет долгая, кропотливая работа. На пути будут радости и 

огорчения. Но я уверена, что у меня всѐ будет хорошо. 

 


